

# Une semaine du développement durable

Jusqu'au 5 juin, la municipalité, avec le concours actif et pédagogique de plusieurs services et de nombreuses associations (services jeunesse, espaces verts, pédibus, l'association du patrimoine, Gentiana, l'Ageden, le Tennis club) vont faire vivre à la population Saint-Martinoise, une semaine de développement durable. Un grand nombre d'animations gratuites sont proposées.

## Succès pour cette première journée de samedi

Ce samedi, lors de l'inauguration de la manifestation, une journée écocitoyenne invitait petits et grands à un festival d'activités dès 9 heures. Le troc aux plants, cher à Mario-Jo Chaléat, la présidente de l'association du Patrimoine, s'est taillé comme chaque année un joli succès.

Les démonstrations et expositions sur la mobilité, avec le vélo à moteur, une révolution pour préserver la planète, fuir les embouteillages, bouger et faire des économies ont ravi le public. Puis, des ateliers d'apprentissage du code de la route, avec le

pédibus, la visite de jardin et l'animation compostage, avec démonstration au sein du composteur collectif de la résidence du Manoir, ont remporté un vif succès.

À souligner également le stand informatique de Jean-Pierre Brière, formateur qui propose également de l'entraide informatique à domicile à des prix intéressants.

Puis, sur le stand "Actions-habitants", la présentation d'un poulailler de type familial a étonné, et le spécialiste artisan Gérard Rotschi a su convaincre les plus récalcitrants avec les conseils de fabrication qu'il a prodigués.

À noter aujourd'hui, à 20 h 30, au Belvédère, la projection du film "Regards sur nos assiettes", en présence du réalisateur, et demain à 20 h 30, toujours au Belvédère, une conférence-débat relative aux objets électroniques en fin de vie.

M.D.

Renseignements sur la semaine de développement durable au 04 76 59 77 25. Contact Jean-Pierre Brière au 06.86.27.73.36.



Les enfants ont été particulièrement heureux de bénéficier du pédibus. Ci-dessous, le troc plantes et, à droite, Jean-Pierre Brière qui propose une entraide informatique.



Gérard Rotschi a su convaincre avec son poulailler artisanal



Le vélo électrique est l'avenir favor le maire Gérard Chaléat



Les enfants heureux de cette journée